
前期を振り返って
前期を振り返っての感想を幼児
保育学科一年にインタビュー
しました！！

前期を振り返って、人間関係が充実し
た期間だったなと思います。
サークル活動でできた友人や、先輩、

先生との交流が自分が思っていた以上に
多かったです。最初は少し不安でしたが、
今ではその関りをもっと広げていきたい
と感じるようになりました。
サークルでは、人との交流に加えて、
自分が好きなものや興味のあるものに打
ち込める環境が得られたこともとても良
かったです。
自分が好きなことに一生懸命取り組ん

むことができ、良い経験ができた前期で
した！

私が前期で印象に残っているのは、
学習面についてです。中学や高校とは
違って、専門的な学習をしていて、自
分が知らないことをたくさん知識とし
て身に付けていくのは楽しいですが、
しっかりついて行けるのか心配でした。
ですが、友人や先生方に助けてもら
いながら自分で足りないところを日々
の予習・復習で振り返ることが出来ま
した。勉大変なことも多くありました
がとても充実した毎日を送ることがで
きたと思います。
後期もがんばりたいです！！


